

豊間中学校だより

みよび

第42号 平成27年3月12日号

執筆・文責：高濱



本校HPはここからアクセスできます。
この学校だよりも読めます。

今年度の思い出2

今年度を振り返って、鮮烈に思い出されるのは「みよび祭」です。3年生に焦点をあてれば・・・

- 1 Mr. 豊レンジャーのインパクトが大きかったです。今その衣装は「豊中アーカイブ（仮称）」に大切に保管されています。（テレビ番組なら「新・Mr. 豊レンジャー」とか「Mr. 豊レンジャー2015」となるのでしょうか。）
- 2 劇の素晴らしさも特筆ものでした。泣かされました。
- 3 在校生だけのはずだったよきこい踊りに3年生が飛び入り参加したのも感動的でした。
- 4 合唱も立派でした。素敵なピアノに合わせたハーモニーが良かったです。合唱を通してクラスの輪が強くなりましたね。
- 5 企画運営も3年生が中心として取り組み、感動のみよび祭になりました。

本当に素敵なみよび祭でした。3年生の皆さん、ありがとう。

卒業式の式辞でも述べようと考えていますが、皆さんは本当に素晴らしい3年生でした。

明日の卒業式は素敵なものになると確信しています。



さらば！

来週の行事

- 16日（月）県立高校合格発表（I・II期選抜）
スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にてお願いします）
 - 17日（火）PTA会計監査（17：00～）
PTA評議委員会（18：30～）
 - 21日（土）春分の日
 - 23日（月）修了式
- ※ いよいよ2年生の出番ですね。「中心学年」としての2年生から「最高学年」となります。

友情を深めながら、勉強や部活動に誠実に取り組んでほしいと思います。